



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 21. Mai 2013

P135082

Schriftliche Anfrage Joël Thüring betreffend unbewilligter Abstimmungsplache am Gewerkschaftshaus

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Es entspricht der ständigen Praxis der Baubewilligungsbehörde, unbewilligt angebrachte Aushänge nicht sofort wegzuverfügen, sondern in ein nachträgliches Baubewilligungsverfahren zu lenken. Die unbewilligt angebrachte Grossreklame am Gewerkschaftshaus wurde im nachträglichen Baubewilligungsverfahren abgelehnt. Die Gebühr für das Verfahren beträgt 950 Franken.

